





berjalan menurut fungsinya. Masing-masing gerak bagaikan sebuah mesin yang terdiri atas beberapa komponen atau elemen-elemen, yang masing-masing menjalankan fungsinya sendiri-sendiri, dan antara satu dengan yang lainnya bisa saling berkonsultasi atau tidak dapat berkonsultasi. Pendekatan mekanik ini di sekolah dapat diwujudkan dengan meningkatkan kuantitas dan kualitas kegiatan ekstrakurikuler bidang agama. Artinya dengan menyemarakkan berbagai kegiatan ekstra kurikuler bidang agama di sekolah, warga sekolah khususnya para siswa tidak hanya memahami PAI secara kurikuler di kelas saja, namun juga diwujudkan dalam berbagai kegiatan ekstrakurikuler yang saling terintegrasi dengan kegiatan sekolah lainnya. Dalam pendekatan mekanik ini, pengurus OSIS khususnya bidang agama memiliki peran penting dalam pengembangan PAI dalam mewujudkan budaya religius sekolah.

Dalam pendekatan mekanik SMP Al Hikmah meningkatkan kuantitas dan kualitas kegiatan ekstra kurikuler bidang agama. Seperti adanya ekstrakurikuler wajib dan pilihan yang menjadi bagian dari paket program. Semua berperan di bidangnya masing masing, sehingga proses penyelenggaraan pendidikan dan pembelajaran di SMP Al Hikmah berjalan secara terstruktur dengan sangat baik.

Keempat, pendekatan organik, yaitu penciptaan susana religius yang disemangati oleh adanya pandangan bahwa pendidikan agama adalah kesatuan atau sebagai sistem sekolah yang berusaha mengembangkan pandangan atau semangat hidup agamis, yang dimanifestasikan dalam sikap hidup, prilaku dan keterampilan hidup yang religius dari seluruh warga sekolah. Artinya strategi

















Di SMP al hikmah semua aktifitas sekolah berjalan secara teratur, ibarat sebuah mesin semuanya berfungsi secara baik. Sehingga kegiatan yang dilaksanakan dapat berjalan secara sistematis. Hal tersebut tak lepas dari peran kepala sekolah sebagai manajer yang mengatur segala hal dalam proses pendidikan di SMP al Hikmah.

Selain peran sebagai manajer, peran leader kepala sekolah juga sangat kuat. Dimana dalam menjalankan kepemimpinannya kepala sekolah menggerakkan semua potensi sekolah, khususnya tenaga guru dan tenaga kependidikan bagi pencapaian tujuan sekolah. Dalam upaya menggerakkan potensi tersebut, kepala sekolah menerapkan prinsip-prinsip dan metode-metode kepemimpinan yang sesuai dengan mengedepankan keteladanan, pemotivasian dan pemberdayaan staf.

Kepala sekolah juga mengadakan musyawarah guru mata pelajaran (MGMP) setiap awal bulan untuk mendorong guru supaya melaksanakan pembelajaran yang berkualitas dan inovatif. Contoh misalnya guru harus mampu menggunakan IT dalam proses penyampaian pelajaran Pendidikan Agama Islam. Disamping itu pula guru harus mempunyai standar dalam proses pembelajaran. Standarnya ialah guru harus mampu menjadi teladan bagi murid, guru harus melakukan pembiasaan, perhatian, nasehat dan reward. Guru juga diberikan pembinaan. Seperti selama dua minggu sekali guru guru PAI belajar bahasa Arab dan Inggris. Setiap guru juga wajib membuat karya ilmiah, mengejar standar mutu, dan guru harus memiliki semangat progres.

